

21.6. bis 14.7. | 78 Künstler präsentieren an sechs Standorten ihre Werke

50 Jahre BBKDarmstadt Südhessen

Mit einer großen Jubiläumsschau unter dem Motto „Kunst kann!“ feiert der Regionalverband Darmstadt-Südhessen des BBK sein 50-jähriges Bestehen.

Mit einer großen Jubiläumsschau wird das 50-Jährige vom 21. Juni bis 14. Juli 2024 an sechs verschiedenen Darmstädter Standorten gefeiert. Das Motto „Kunst kann!“ soll die vielfältigen künstlerischen Positionen sichtbar machen und im regionalen Kulturleben einen Akzent setzen. Im Designhaus auf der Mathildenhöhe (Eugen-Bracht-Weg 6), im Künstlerhaus Ziegelhütte (Kranichsteiner Straße 110), in der Regionalgalerie im Regierungspräsidium (Luisenplatz 2), in der Kunsthalle am Steubenplatz, im Atelierhaus (Riedeselstraße 15) und im städtischen City LAB 6 (Wilhelminenstraße 25) werden Werke von 78 im BBK

organisierten Künstlern zu sehen sein. Vertreten sind klassische Techniken wie Malerei, Zeichnung, Bildhauerei, Video, Installationen und Performances sowie Augmented Reality und KI-gestützte Arbeiten als neue Ausdrucksformen künstlerischen Schaffens. Ebenso vielfältig erscheinen die gewählten Themen, deren Spanne von gegenständlichen Alltagsbeobachtungen über Traumbilder bis hin zur surrealen Verfremdung reicht.

Das genaue Ausstellungsprogramm der einzelnen Veranstaltungsorte sowie deren Aktionen und Öffnungszeiten im Rahmen des Jubiläumssprogramms ist unter www.bbk-darmstadt.de zu finden.

■ 21.6. bis 14.7. | verschiedene Veranstaltungsorte | Darmstadt



Doris Hujer, Wasserschlange, Keramik



Rosel Grassmann, In Brooklyn, Bodypainting und Fotografie



Isolde Ott, Tango | Berit Schmidt-Villnow, Kleine Fluchten aus der Welt | Nathalie Rubio-Wietholtz, Meine Haare gehören mir